

13 décembre 2016 - Le Mans



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**Le Mans Bike Festival – 7, 8, 9 Juillet 2017.
Préparez-vous pour un voyage glamour, nostalgique
et festif dans le monde de la moto de collection !**

En 2017, l'**Automobile Club de l'Ouest (ACO)** fêtera la 40^{ème} édition des 24 Heures Motos. Une magnifique occasion pour prolonger la fête et célébrer plus largement le monde de la Moto avec **un nouvel événement inédit créé par l'ACO et Peter Auto : Le Mans Bike Festival.**

Rendez-vous les **7, 8 et 9 juillet 2017 sur le circuit Bugatti.** Cette enceinte mythique qui a vu s'écrire les grandes Histoires de l'Endurance et de la Vitesse Moto est l'écrin idéal pour partager le plaisir des belles mécaniques version deux-roues, l'univers glamour des motos classiques et respirer l'atmosphère des collectionneurs. C'est aussi l'endroit rêvé pour organiser **le plus grand spectacle animé autour de la moto ancienne.**

Place à la rencontre entre passionnés et grand public, place à la nostalgie et aux motos de légende, place aux odeurs sucrées de barbe à papa, aux effluves d'huile de moteur et aux moments heureux.

Le Mans Bike Festival, dans l'esprit Le Mans Classic et d'un festival convivial.

A l'image de Le Mans Classic devenu un rendez-vous incontournable pour les collectionneurs et les voitures de légende, **Le Mans Bike Festival** a l'objectif de se pérenniser tous les deux ans en alternance au mois de juillet.

L'ACO s'est entouré des meilleurs dans le domaine pour réussir cette première édition exceptionnelle et poser les fondations d'un grand rendez-vous à vocation internationale, fidèle aux valeurs du Club que sont la passion, l'engagement, la sportivité et l'esprit populaire.

Ainsi, l'ACO est heureux de s'associer à **Peter Auto**, co-créateur de Le Mans Bike Festival. Son expertise reconnue dans la mise en œuvre des grands événements Automobile modernes et classiques de référence constitue un véritable atout.

L'ACO a également fait appel à la société **MAB events**, riche des compétences et du réseau relationnel conjugués de Jean-Paul Boinet - ancien pilote de Grand Prix et d'Endurance -, Daniel Andrian et Nathalie Mauny - tous deux reconnus dans le milieu de la moto ancienne.

Un événement Moto classique différent avec un programme original.

L'ACO est particulièrement attentif pour **offrir le meilleur spectacle à tous les publics**, qu'ils soient amoureux des motos, novices, curieux, experts, clubistes, ou amateurs de pièces détachées, il y en aura pour toutes les envies et pour tous les rêves.

Le programme s'annonce riche, très attractif et diversifié !

- Plus de 800 motos inscrites en démonstration pour le plus grand bonheur des collectionneurs qui rêvent de rouler sur le circuit Bugatti sans esprit de compétition.
- La course, la vraie, avec une Endurance de 4 heures réservée aux motos du Championnat de France VMA (Vitesse Motos Anciennes) et une épreuve de vitesse ICGP (International Classic Grand Prix) avec ses motos de Grand Prix compétition-client 2 temps (années 70).
- L'évocation permanente des 24 Heures Motos avec des motos de légende en piste et des pilotes stars de l'univers de l'Endurance, des Grand Prix et du Continental Circus !
- Une immense bourse d'échanges dans l'enceinte du circuit sur plus de 4 000 m².
- Un espace d'exposition exceptionnel pour les Clubs de motos de collection et Néo-rétro.
- Un village marchand au coeur du circuit avec ses boutiques et ses animations.
- Une vente aux enchères avec des pièces exceptionnelles.
- Des parades sur la piste.
- Et bien d'autres émotions à vivre sur place...

Les 40 ans des 24 Heures Motos seront aussi une belle occasion pour retracer toute l'histoire de la moto et de la compétition associée. De belles rétrospectives en perspective et ce qui se fait de mieux dans les différents univers moto collection, vintage, classique, avant-guerre, custom...!

L'esprit « Festival » soulignera la convivialité souhaitée pour ce nouveau rendez-vous, la proximité du public avec les collectionneurs et une ambiance joyeuse à partager avec tous.

Le Mans Bike Festival

La moto de collection comme vous ne l'avez jamais vue au Mans !

Pierre Fillon (Président de l'Automobile Club de l'Ouest) : *“Riches de l'expérience du Mans Classic qui s'est imposé au fil du temps comme un évènement retentissant, nous avons souhaité offrir aux passionnés de sports mécaniques une autre rétrospective qui nous tenait à cœur, tant elle a participé également à élever la piste mancelle au rang de légende. Il s'agit des 24 Heures Motos, extraordinaire chevauchée, dont nous avons décidé de faire revivre l'épopée dans le cadre d'un nouvel évènement baptisé Le Mans Bike Festival. Que tous les passionnés se mettent en selle pour nous rejoindre en juillet prochain.”*

Patrick Peter (Président de Peter Auto) : *“Nous sommes fiers que les liens professionnels qui nous unissent à l'Automobile Club de l'Ouest nous conduisent aujourd'hui à organiser ensemble cette grande rétrospective des 24 Heures Motos. Les motards sont une grande famille, passionnée et riche de nombreuses communautés. Leur proposer aujourd'hui la première rétrospective de ce monument du sport motocycliste s'imposait comme une évidence. Nous allons mettre en œuvre notre expertise d'organisateur d'évènements automobiles historiques pour faire de cette première édition une grande fête.”*